
Studenti  pendolari,  (quasi)
nessuno usa i soldi stanziati
per rafforzare il servizio di
trasporto
Maggiore  attenzione  deve  essere  concentrata  sul  trasporto
degli studenti pendolari. Esistono risorse e strumenti subito
disponibili per rafforzare il servizio anche nel siracusano e
limitare così i rischi di contagio. Dal governo centrale sono
stati ripartiti i primi 150 milioni di euro per il trasporto
scolastico,  stanziati  con  il  decreto  agosto,  risorse  che
consentiranno  ad  esempio  di  stipulare  convenzioni  con
operatori turistici a sostegno del trasporto pubblico locale.
Ma  i  presidenti  di  Regione  e  gli  enti  locali  devono
intervenire con le richieste ed i progetti, per aumentare così
i mezzi a disposizione e le corse. “Comuni e Regioni possono
già  operare  stipulando  convenzioni  e  progetti.  Saranno
rimborsati con fondi governativi”, così spiega tra l’altro il
parlamentare siracusano, Paolo Ficara (M5s) nell’intervista di
seguito.
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